



ALPINE GANA EL CONCURSO PARA CONSTRUIR UN ESTADIO DEPORTIVO EN UCRANIA

Madrid, 18 de febrero de 2008. ALPINE, filial austriaca de FCC, ha quedado seleccionada como Preferred Bidder (licitante preferente) en el concurso para construir el nuevo estadio deportivo de la ciudad de Lemberg, en Ucrania, donde se celebrará el Campeonato Europeo de Fútbol en el año 2012.

El complejo se construirá sobre una superficie de 25 hectáreas, cerca del hipódromo de Lemberg, tendrá capacidad para 33.000 espectadores y cumplirá las normas de la UEFA. Se llevará a cabo además la construcción de otras instalaciones, como un estadio de deportes multifunción, un aparcamiento y un hotel.

El proyecto es obra del arquitecto Albert Wimmer, que ha diseñado también los planos de los nuevos estadios de las ciudades austriacas de Innsbruck y Klagenfurt, así como de la reforma del estadio de Salzburgo. Con la construcción de este nuevo estadio, FCC consolida su presencia internacional y se convierte en una multinacional de referencia en la construcción de complejos deportivos de grandes dimensiones.

ALPINE tiene una gran experiencia en la ejecución de grandes estadios. Tras la construcción del estadio Allianz Arena de Munich, sede de la inauguración oficial de la Copa Mundial de la FIFA Alemania 2006, y uno de los estadios más espectaculares del mundo, ALPINE está construyendo el Dubai Cricket Stadium.

Para la Eurocopa 2008 ALPINE se ocupa en Austria de la construcción del Wörthersee-Stadion y del Tivoli-Stadion, así como de la ampliación del estadio Wals-Siezenheim de Salzburgo.

En España FCC tiene una gran experiencia en la construcción de Campos de Fútbol. Entre otros proyectos, ha remodelado y ampliado los estadios madrileños Santiago Bernabéu y Vicente Calderón, y las instalaciones del Nou Camp, en Barcelona; y ha construido el Campo de Fútbol de El Sardinero, en Santander; la Ciudad Deportiva Joan Camper, para el Barcelona; la nueva ciudad deportiva del Real Madrid, en Valdebebas, y el nuevo campo del Español, en Cornellá. El año pasado ganó el contrato para construir el nuevo estadio del Valencia Club de Fútbol.

